

nen projiziert. Erwähnen möchte ich noch, daß dieser Kunststoff mit Rohstoffen aus der Republik hergestellt wird. Das Forschungskollektiv hat mich beauftragt, dem Parteitag erste Muster dieses Kunststoffes zu überreichen.

Genossen, dies ist erneut ein Beispiel dafür, welche Leistungen unsere Wissenschaftler unter Führung der Partei vollbringen. Wir versprechen, daß wir das Programm der Partei mit Leben erfüllen werden.

*Kurt Dietsch*, Konsum Kaltensundheim, Kreis Meiningen: Liebe Genossen! Das 17. Plenum war auch für uns der Ausgangspunkt für die Einschätzung unserer gesamten Handelstätigkeit. Durch die Initiative der Betriebsparteiorganisation wurde mit allen Genossen und Kollegen in der Verwaltung und insbesondere mit unseren Verkaufskräften in den Brigaden sowie den ehrenamtlichen Mitarbeitern unserer Konsumgenossenschaft dieses wichtige Dokument beraten. Gleich zu Beginn unserer Aussprache ergaben sich in den Brigaden lebhaftige Diskussionen über bestehende Schwächen und Mängel, die sich in den vergangenen Wochen und Monaten bei uns gezeigt hatten, und zugleich klare Vorstellungen, wie Verkaufskräfte, Vertreter der örtlichen Räte aus den Kommissionen Handel und Versorgung, Verkaufsstellenausschüsse und Mitarbeiter der Verwaltung gemeinsam diese Mißstände beseitigen können.

Nach Abschluß der Diskussionen bestand bei uns die Meinung, daß wir in der Vergangenheit noch zu sehr die Planerfüllung schlechthin in den Mittelpunkt gestellt hatten und nicht immer die bedarfsgerechte Versorgung der Bevölkerung sowie die Erforschung der Lebens- und Verbrauchsgewohnheiten unserer Menschen die entscheidende Rolle spielten. Die Betriebsparteiorganisation sowie die fortschrittlichen Kräfte unserer Dorfkonsumgenossenschaft zogen aus all den Beratungen in Auswertung des 17. Plenums unserer Partei die Schlußfolgerung, daß auch wir im Einzelhandel neue Formen der Handelstätigkeit unter Einbeziehung breiter Käuferkreise entwickeln müssen. So entstand in unserer Konsumgenossenschaft Kaltensundheim der zielgerichtete sozialistische Wettbewerb zu Ehren des VI. Parteitages. Die wesentlichen Punkte unseres Wettbewerbes bezogen sich

- auf die bedarfsgerechte Versorgung der Bevölkerung,
- auf die Verbesserung des Direktbezuges und
- auf die Senkung der Handelsverluste.

Mit Stolz darf ich heute dem VI. Parteitag berichten, daß wir die Ziel-